

UMY Peringkat Pertama

Program Kreativitas Mahasiswa

YOGYAKARTA - Sebanyak 458 perguruan tinggi mengajukan proposal penelitian pada Program Kreativitas Mahasiswa (PKM) tahun 2014/2015 ke Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi dengan total sebanyak 31.692 proposal.

Pada PKM periode tersebut, Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY) berhasil berada di peringkat 14 sebagai universitas terbanyak mengirimkan proposal dengan mengajukan sebanyak 510 proposal penelitian. Namun untuk perguruan tinggi

swasta, UMY menduduki peringkat pertama penerima dana hibah proposal itu.

Kepala Pusat Pengembangan Kreativitas UMY, Sugio SIP MSI menjelaskan hal itu saat memberikan keterangan mengenai hasil proposal PKM yang didanai Dikti,

bertempat di Ruang LPKA UMY, kemarin.

Ia mengatakan dari total 510 proposal yang diajukan, UMY mendapatkan 161 proposal yang didanai Dikti. Tahun 2013/2014 hanya 113 proposal UMY yang didanai sehingga ada kenaikan sebesar 42,5%.

“Ya, memang ada peningkatan sebesar 42,5%, tahun ini kami mendapat 161 proposal yang didanai, tahun sebelumnya hanya 113 proposal sehingga ada peningkatan. Kami juga menjadi PTS pertama terbanyak mendapatkan porsi proposal yang didanai, dan ke-14 secara nasional PTS dan PTN yang didanai. Saya melihat hanya UMY yang didanai lebih dari seratus proposal di antara PTN

maupun PTS lain,” papar Sugio.

Minat Meningkat

Ia menjelaskan, kenaikan proposal atau proposal yang didanai itu, menunjukkan semakin meningkatnya minat mahasiswa UMY membuat proposal PKM. Hal itu juga diimbangi semakin meningkatnya perhatian dosen terlibat dalam penulisan proposal. Kenaikan jumlah proposal yang mendapatkan dana hibah juga menunjukkan peningkatan kualitas.

“Ada kenaikan jumlah proposal kami kirim ataupun proposal yang didanai Dikti, hal ini menunjukkan pada kami semua bahwa ada peningkatan minat mahasiswa dalam mengerjakan proposal. Tentunya pendampingan dari

dosen juga semakin meningkat. Dan yang harus menjadi catatan, kualitas proposal kita tahun ini juga semakin meningkat,” tandasnya.

Sugio menambahkan, terkait pencapaian tersebut pihaknya akan lebih memperkuat pengelolaan PKM di tingkat fakultas, dan juga akan meningkatkan kualitas *review* proposal. Berikut catatan proposal yang didanai, Fakultas Kedokteran dan Ilmu Kesehatan (FKIK) sebanyak 50 proposal, Fakultas Teknik (FT) yaitu 25 proposal, diikuti Fakultas Ekonomi (FE) 23 proposal, Fakultas Ilmu Sosial dan Politik (FISIPOL) 23 proposal, Fakultas Pertanian (FP) 18 proposal, Fakultas Hukum (FH) 15 proposal, Fakultas Pendidikan Bahasa (FPB) 7 proposal (D19-52)